

"Ein deutscher Bundesaußenminister, ein österreichischer Landeshauptmann, unzählige Beamte und mittendrin wir, die wir eigentlich nur was ganz Natürliches erreichen wollten: Ein Vereinsheim für den Bruchsaler Ski-Club (SCB) in einer schönen, schneesicheren und nicht allzu weit entfernten Gegend.", erinnert sich Alt-OB Bernd Doll an das unerwartet schwierige Unterfangen des Erwerbs der Hütte vor 25 Jahren. Der politische, der juristische – und auch der finanzielle Einsatz haben sich gelohnt: Nach aufwändigen Umbau- und Sanierungsarbeiten durch ehrenamtlich engagierte Helfer entstand so ein Schmuckstück: Übernachtungsmöglichkeiten für ca. 40 Personen, ein einladender Aufenthaltsraum, eine moderne Küche, eine leistungsfähige Heizungsanlage, sind nur einige der zu nennenden Merkmale dieses Hauses.

Zum Jubiläum waren mehr als 130 Vereinsmitglieder und Gäste angereist – sogar aus dem fernen Los Angeles war Dieter Bohn, ein Förderer des Vereins gekommen. Im Gegensatz zum atmosphärischen Tief im Tal herrschte im Zelt ein festliches "Hoch": Für Stimmung sorgte der Musikverein und der Trachtenzug von Schröcken unter Leitung von Heinz Feuerstein.

Die "politischen" Grüße des Gemeinderates und der Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick überbrachte Bürgermeister Ulli Hockenberger. Er würdigte die Leistungen des SCB mit seinen mehr als 1.100 Mitgliedern und überreichte dem Vereinsvorsitzenden Andreas Gehard einen Jubiläumsscheck der Stadt Bruchsal sowie einen Scheck der Bürgerstiftung für die beispielhafte Jugendarbeit mit Behinderten. Sein Kollege aus Schröcken, Bürgermeister Herbert Schwarzmann, hieß die Gäste in

der 253-Seelen-Gemeinde herzlich willkommen und überreichte als Geschenk ein in Holz geschnitztes Relief des Vereinsheims: "Zwischen dem SCB und unseren Einwohnern sind im Laufe der Jahre intensive Kontakte, ja Freundschaften, entstanden. Das Haus Künzelspitze ist mit den 5000 Übernachtungen pro Jahr zu einem stabilen Wirtschaftsfaktor in unserer Region geworden, von dem Gastronomie, Hotellerie und die Ski-Lifte profitieren. Vor allem aber kann die Werbewirkung, die durch die Mitglieder des SCB entsteht, nicht hoch genug eingeschätzt werden. Anzeigen mit soviel Wirkung könnten wir nie bezahlen." Grüße und Glückwünsche überbrachten auch Ulrich Kaiser, der Präsident des Ski-Verbandes Schwarzwald-Nord und "Siggi" von den Ski-Liften aus Schröcken. Besonders erfreut war die Festgesellschaft über die Teilnahme von Pfarrer Neidinger am Jubiläum, dem das Vereinsheim schon von früheren Besuchen vertraut war: In der kleinen Kapelle, die neben dem Haus steht und die vom Ski-Club betreut wird, zelebrierte er vor der Festveranstaltung eine Dankmesse, die vielen Teilnehmern zu Her-

SCB-Chef Gehard hieß in seiner Begrüßung zahlreiche Persönlichkeiten des politischen und sportlichen Lebens willkommen. Vor allem aber nutzte er den Anlass, um den vielen engagierten Mitgliedern, Helfern und Förderern des Vereins für ihr Engagement zu danken: "Dieses Haus schafft Identifikation. Darauf können wir stolz sein, dafür dürfen wir dankbar sein, das wollen wir feiern!" Unter heftigem Applaus aller Gäste überreichte ihm Bürgermeister Hockenberger als Anerkennung für seine Leistungen die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg.





Ulli Hockenberger Bürgermeister der Stadt Bruchsal



Reise nach Vail in Colorado

in die amerikanischen Rockies. Unsere Reise geht nach Vail in Colorado. Auch diesmal reisen wir mit einer kleinen exklusiven Gruppe von maximal 14 Personen ins Winterwunderland USA. Die Gruppe wird wie immer von zwei erfahrenen SCB-Skilehrern begleitet.



Vail ist das größte zusammenhängende Skigebiet Nordamerikas. Skifahren vom Feinsten. Vom Front-Face des Vail Mountains bis weit ins Backcountry nach Blue Sky Basin präsentiert sich ein weitläufiges Pistensystem, das Ihr mit Hilfe Eurer Guides in all seinen Varian-

Endlich ist es wieder soweit! Wir reisen im Januar 2013 ten erleben könnt. Ob die "Back Bowls" oder "easiest way", es gibt immer einen Weg, den legendären "Champagne-Powder" zu genießen. Ebenso auf dem Programm steht ein Ski-Ausflug nach Beaver Creek, ehemals WM-Austragungsort. Direkt von der Piste kann man sich aber auch ins Après-Ski-Geschehen stürzen. Vail hat auch da jede Menge zu bieten. Lasst euch überraschen.



Ludwig-Kimmes-Herbstwanderung 21.10.12

Die diesjährige Herbstwanderung führt in das idyllische Kraichgau-Örtchen "Gochsheim". Nach einer kurzen Bahnfahrt von Bruchsal nach Oberöwisheim laufen wir entlang des Kraichbaches nach Münzesheim. Nach einem kurzen Aufenthalt im sehenswerten asiatischen Garten der Fachklinik Münzesheim führt unser Weg auf dem Kraichtaler Rad- und Wanderweg weiter nach Gochsheim, wo wir gegen 12.00 Uhr in der "Stadtschänke" zum Mitagessen einkehren werden.

Für die weitere Planung bitte unbedingt anmelden! Treffpunkt für die Wanderer: Sonntag, 21.10.2012, 09.15 Uhr, Bahnhof Bruchsal. Anmeldungen und weitere Informationen bei Gerald Gack, Telefon 0 72 51 / 1 41 87.

Wollen Sie aktuelle Informationen vom Ski-Club Bruchsal?

Dann besuchen Sie unsere neue Webseite unter www. ski-club-bruchsal.de und registrieren sich für unseren kostenlosen Newsletter oder werden Sie Fan auf facebook unter www.facebook.com/ SkiClubBruchsal





Gratulation zum 80. Geburtstag von Werner Hoffmann



Gratulation zum 25 jährigen Jubiläum des Hauses Schröcken: Alfons Hörmann (Präsident des deutschen skiverbandes). Er konnte aus zeitlichen Gründen leider nicht am Festwochenende teilnehmen. Rechts im Bild: Andrea Kistenberger.

Termine 2012/2013

13.09.2012 Start Nordic-Walking

11.10.2012 Start "Fit in den Schnee" (Skigymnastik)

21.10.2012 Ludwig-Kimmes-Wanderung

10.11.2012 Skibasar in der Turnhalle, Hebelschule

07.12.2012 Saisonbeginn Lifte Schröcken

27.01.2013 Après Ski-Party

14.04.2013 Saisonende Lifte Schröcken

04.05.2013 Saisonabschlussparty Fanfarenheim

05.05.2013 Sommertagszug

16.05.2013 SCB Jahreshauptversammlung